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ANFRAGEBEANTVlORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage der 
Abgeordneten Dr. Blenk, Stohs, Hagspiel 
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J Lmi i 972: !l Zwe:Lgleisiger Ausbau der 
Eisenbahnstrecke Feldkircb - Rankweil B

• 

Zu. obiger Anfrage erla~be ich rLlr, felgendes mitzuteilen: 

Zu den Punkten 1 und 2: 

D~e Osterreichischen Bun~esbahnen haben nie Zweifel daran 

aufkommen lassen, daß sie den zweigleisigen Ausbau der 

Eisenbahnstrecke Feldkirch - Rankweil als a~ch in' ihrem 

Interesse gelegen. betrachten. -Dies ist auch mit Schreiben 

vom 10. Juli 1972 dem Bundesministeri um für Final1zen 

geteil t worden. Der Herr :Bundesminister für 1?:Lnanzen wird' 

den für den Ausbau im Jah~e '97? erforder!ichen Betrag von 

S 18 Millionen in den Entwurf des 2. Bud~9tlibersohreitungs

gesetzes aufnehmen. Eine weitere Bemtihungmeinerseits' ist 

daher nicht erforderlich. Der Vorstand der Österreichischen 

Bundesbahnen wird die erforderlichen Auftragsvergaben nun

mehr vornehmen. 

Bei den Verhandlungen über den Bundes'''Jranschlag 1973 wurde 

bei Kapitel 79 nÖsterreichische Bunde;c,bahnen!! besonderes 

Gewic~t auf die Sicherstellung ~es Fortsetzungsbedarfes für 

den gegenständli(~hen Ausb2./l gelegt. Mi t Rücksicht auf Art. 51 

Abs. 1 B.-VG. bin ich jedoch nicht in der Lage, tiber das 
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Ergebnis der Verhandlungen~ die im übrigen bisher nur auf 

Beamtenebene geführt wurden, etwas auszusagen. 

Absc~lie8end möchte ich festhalten, daß das Darlehensange

bot des Landes Vorarlberg auch für das Jahr 1973 aufrecht

erhal ten;,'Jird ~ so daß auf dieses unter Umständen noch Z1J.

rtickgegriffen werden könnte. 

Der Bundesminister: 
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